



Communiqué de presse

Date: 15.07.2019

Opération franco-suisse pour lutter contre la criminalité transfrontalière

Trois jours durant, les autorités douanières française et suisse ont conduit une opération de lutte contre la criminalité. Des patrouilles mixtes ont sillonné de jour comme de nuit l'Ajoie et le Département du Doubs. Entre voitures, camions et cars, ce sont 120 véhicules qui ont été contrôlés.

Une opération commune entre la Douane française et l'Administration fédérale des douanes a eu lieu du mercredi 10 juillet au vendredi 12 juillet 2019. L'objectif était de mener des actions coup de poing d'un côté et de l'autre de la frontière à des horaires variés dans le but d'intercepter des trafics prohibés de marchandises, stupéfiants et d'armes. Cette action de contrôle mobile s'est inscrite dans le cadre de l'Accord de Paris sur la collaboration transfrontalière en matière judiciaire, policière et douanière.

Armes et stupéfiants

Lors de ces contrôles qui se sont déroulés sur les différents axes stratégiques de la région, les patrouilles franco-suisse ont vérifié 120 véhicules et 178 personnes. Des infractions ont été constatées. Il s'agit de quatre découvertes de stupéfiants et trois possessions d'armes illégales.

L'opération commune avait également pour but d'intensifier la collaboration franco-suisse et de rendre encore plus efficient le dispositif sécuritaire sur l'ensemble de la région frontière.

Légende: Le dispositif comprenait également des chiens pour assurer des vérifications rapides.

Renseignements:

Donatella Del Vecchio, porte-parole
pour la Suisse romande
+41 58 480 86 67
donatella.delvecchio@ezv.admin.ch